

# いこ～よ便り



2021.05. No.37

発行 NPO 法人いこ～よ友の会  
〒061-1134  
北広島市広葉町 3 丁目 1 番地  
TEL 011-373-2801



## 麻雀牌 あげてもいいよ



いこ～よでは中高年の方の社交の場、脳トシの機会として麻雀サークルがいくつも活動しております。そのため、麻雀牌がフル回転しています。できればあと 1 セットあればと思っていますところですよ。

ご自宅の押し入れ等に麻雀牌が眠っていて「どう処分しようかな…」と思ってらっしゃる方がいらっしゃいましたら、373-2801 (月曜日が休館日) にご一報ください。

ご寄贈いただきました麻雀牌は大切に使用させていただきます。

5月の休館日

6日、10日、17日、24日、31日

## 元気な子に育ててください

そろそろ桜の花びらがほころび始める季節となりました。5月は端午の節句ですね。「端午」の「端」は最初という意味で、「午」は同じ音の五に通じるということで、5月の最初の5の日のことになるそうです。今ではこどもの日ですね。

いこ～よでは駐車場に鯉のぼりを挙げていますよ。みんな元気よく風に泳いでいます。玄関の軒には小さな鯉たちが横並びで泳いでいます。

エントランスホールには五月人形を飾っています。りりしい顔つきとカッコイイいでたちだと思えますが、今の子供たちはどう思うでしょうか。

その横には鯉のぼり顔ハメパネルを置いています。これも小山田センター長の手作りです！

みんな良い子は顔ハメして鯉になってみてくださいね。お母さんはスマホでパチリしてください。でも、なぜ鯉なんだろう？

## 黄水仙の花言葉は「私のもとへ帰って」

学童クラブ寄りの畑は土おこしが始まっており、トマトやサツマイモ、ピーズ等の野菜の苗の植え付けが間もなく始まります。

その畑の脇には広葉小学校時代に植えられた黄水仙が残されています。2012年に閉校となって以来約10年間誰も世話をしていないにも関わらず、春を忘れることなく今年もきれいに咲きました。

「幸福の黄色いハンカチ」ではありませんが、草花の少ない早春を鮮やかな黄色で彩る黄水仙は幸福を運んでくれそうで、皆さんのお庭に植えられていることでしょう。この水仙には毒がありますので、ニラと間違えて食べないように注意しましょう。

それにしても、花言葉はなにか意味深ですね。由来はギリシャ神話だそうで、誰か調べてみませんか。

